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Texte de la question

M. Guillaume Garot attire l'attention de M. le ministre des solidarités et de la santé sur la prise en charge des
soins socio-esthétiques. Les soins socio-esthétiques, délivrés par un professionnel diplômé SE ou PSE,
permettent d'aider les personnes fragilisées à retrouver une meilleure estime de soi au travers de soins
esthétiques adaptés. Les socio-esthéticiens interviennent auprès de personnes malades, en situation de
handicap, ou en difficulté en raison d'un parcours de vie difficile, pour répondre à des situations de douleur, de
perte d'estime de soi, d'isolement social, de fatigue physique ou psychologique. Ces interventions peuvent se
dérouler au sein de structures hospitalières, en service d'oncologie notamment, tout comme en Ehpad, à
domicile ou en cabinet. Selon les publics concernés, ces soins permettent aux personnes de retrouver de la
dignité, de se reconstruire, de mieux accepter un traitement, parfois d'accélérer une guérison. Actuellement,
malgré les bénéfices reconnus par les patients, leur entourage et les structures médicales et sociales, aucune
prise en charge de la sécurité sociale n'existe pour les soins socio-esthétiques. Depuis septembre 2009, le
métier de socio-esthéticien est inscrit dans le répertoire des métiers de la fonction publique hospitalière dans la
rubrique « assistance aux soins » et certaines mutuelles commencent à rembourser ces soins, notamment en
cancérologie. Cependant, la prise en charge reste, dans la majorité des cas, à la charge des personnes
bénéficiaires, alors même qu'elles sont déjà en situation délicate. Aussi, il souhaite connaître les mesures que
compte prendre le Gouvernement pour inscrire les soins socio-esthétiques dans la liste des soins remboursés
par la sécurité sociale.
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